

Un sentido

Azrael

Hubo veces en mi vida que no supe donde ir
hubo noches que creí que nada tenía sentido
tuve que hacerme a mi mismo
me encontré y me volví a perder
tuve que aprender a luchar
tuve que aprender a correr.

He estado en el ojo del huracán
las siete maravillas he llegado a ver
he cruzado las puertas del infierno
con diosas he dormido
y he estado entre la espada y la pared
buscándole un sentido...

Siempre buscando respuestas
a veces perdiendo el tiempo
entre las sombras de la noche
siempre buscaba algo nuevo
tuve que hacerme a mi mismo
me encontré y me volví a perder
tuve que aprender a mentir
tuve que aprender a creer.

He sido soldado de la fortuna
he visto cosas que no deseaba ver
nunca me importó llegar al límite
en brazos de la muerte estuve
sin miedo
de mis recuerdos me libré
buscándole un sentido...

He estado en el ojo del huracán
las siete maravillas he llegado a ver
he cruzado las puertas del infierno
con diosas he dormido
y he estado entre la espada y la pared
buscándole un sentido...